



FrauenKirche
Zentralschweiz

Sammele meine Tränen

Ökumenischer Gottesdienst
mit Menschen, die um ein
Kind trauern

Einmal im Jahr mit anderen
zusammen an Sternenkin-
der, verstorbene Kinder und
Jugendliche denken

Sonntag, 9. Dezember 2018
16.30 Uhr
Lukaskirche Luzern

Mit Unterstützung von



Christkatholische
Kirche



Römisch-
katholische Kirche



Katholische Kirche
Luzern

reformierte kirche
kanton luzern

Vorbereitungsteam:

Susanne Leu, Hebamme

Li Hangartner, Theologin

Heidi Müller, Pfarrerin

Musik: Thomas Küng und

Christa Wenger

Unter dem Motto «Worldwide Candle Lighting» – weltumspannendes Kerzenleuchten – findet jedes Jahr am zweiten Sonntag im Dezember der Gedenktag für verstorbene Kinder statt. Aus diesem Anlass stellen Trauernde um 19 Uhr eine brennende Kerze ins Fenster. Während die Kerzen in der einen Zeitzone erlöschen, werden sie in der nächsten entzündet, so dass eine Lichterwelle 24 Stunden die ganze Welt umringt.